

SURAT KEDUA Dari Rasul YOHANES

63:1:1 ¶Ketua kepada nyonya¹ yang terpilih dan anak-anaknya², yang kukasihi dalam kebenaran; dan bukan aku saja, tetapi juga mereka semua yang sudah mengetahui kebenaran;

63:1:2 demi kebenaran, yang berdiam di dalam kita, dan akan ada bersama kita untuk selama-lamanya.²

63:1:3 *Semoga* rahmat menyertaimu, *dan* belas kasihan, dan damai, dari Elohim Bapa, dan dari Tuhan Yesus Kristus, Putra Bapa, dalam kebenaran dan kasih.

63:1:4 ¶Aku sangat bersukacita karena aku sudah mendapati *beberapa* dari anak-anak engkau³ sedang berjalan dalam kebenaran, seperti kita sudah menerima perintah dari Bapa.

63:1:5 Dan sekarang aku memohon kepada engkau³, nyonya, bukan seolah-olah aku menulis sebuah perintah baru kepada engkau³, tetapi itu yang sudah kita punyai dari permulaan, bahwa kita saling mengasihi.³

63:1:6 Dan ini adalah kasih, bahwa kita berjalan menurut perintah-perintah-Nya. Inilah perintah itu, Bahwa, sebagaimana kamu sudah mendengar dari permulaan, *demikianlah* kamu seharusnya berjalan di dalamnya.⁴

63:1:7 Sebab banyak penipu sudah masuk ke dalam dunia, yang tidak mengakui bahwa Yesus Kristus sudah da-

tang dalam daging. Itu adalah seorang penipu dan anti-kristus.⁵

63:1:8 Lihatlah pada dirimu, supaya janganlah kita kehilangan hal-hal yang sudah kita kerjakan, tetapi bahwa kita menerima suatu penghargaan yang penuh.

63:1:9 Barang siapa yang melanggar, dan tidak berdiam dalam ajaran Kristus⁶, tidak mempunyai Elohim. Ia yang berdiam dalam ajaran Kristus, ia mempunyai baik Bapa maupun Putra.

63:1:10 Jikalau siapa pun datang kepadamu, dan tidak membawa ajaran ini, janganlah menerima dia ke dalam rumahmu, dan juga janganlah mengatakan, Salam *sukses*, kepadanya:

63:1:11 sebab ia yang mengatakan, Salam *sukses*, kepadanya mengikutsertakan pekerjaan-pekerjaannya yang buruk.⁷

63:1:12 ¶Dengan mempunyai banyak hal yang *perlu* ku tulis kepadamu, aku tidak mau *menulis* dengan kertas dan tinta; tetapi aku yakin *aku dapat* datang kepadamu, dan berbicara berhadapan muka, supaya sukacita kita dapat penuh.

63:1:13 Anak-anak saudarimu yang terpilih menyampaikan salam kepada engkau³. Amin.

¹ *κυρία* (kuria) = jenis kelamin perempuan untuk *κύριος* (kurios); istri seorang tuan; bangsawan perempuan. ² Menurut Yohanes 43:14:3, Yesus adalah kebenaran. Yesus ada dalam hati orang yang percaya untuk selama-lamanya. Ini adalah bukti lagi bahwa sekali diselamatkan oleh Yesus, tetap selamat. Bahkan ketika orang yang percaya berdosa lagi ia tetap selamat. Jiwanya akan dijengkelkan oleh dosa itu, tetapi ia tetap selamat. Bacalah 2 Petrus 61:2:8, Roma 45:6:1:23 dan 45:7:6-45:8:1. ³ Keunggulan kekristenan atas agama yang lain adalah kasih yang diperintahkan kepada sesama manusia. Kekristenan disebarkan oleh kasih, bukan oleh kebencian, pedang, dan pemaksaan. ⁴ Kasih bukan hanya suatu perasaan, melainkan adalah juga kelakuan yang menaati perintah-perintah Elohim demi kebaikan orang-orang lain. Jadi zina bukan kasih. ⁵ Waspadalah, karena jalan satu-satunya yang membawa orang ke Surga adalah Yesus (Yohanes 43:14:6).

Semua jalan yang lain akan membawa orang ke Neraka. ⁶ Istilah "ajaran Kristus" mengandung dua makna: [1] Ajaran bahwa Yesus dihukum mati menggantikan manusia. "Kristus" adalah terjemahan Yunani untuk "Mesias" dari bahasa Ibrani. Di dalam Daniel 27:9:26 ada tertulis bahwa "Mesias" akan "dipotong putus, tetapi bukan untuk diri-Nya sendiri." "Dipotong putus" adalah idiom Ibrani yang berarti "dihukum mati." Yesus adalah Mesias yang dihukum mati menggantikan kita supaya dosa-dosa kita dapat diampuni oleh Elohim Bapa yang Maha adil. [2] Semua ajaran yang diajarkan oleh Yesus. ⁷ Semua penganut ajaran yang menyangkal bahwa Yesus adalah Elohim dalam tubuh manusia yang sudah dihukum mati untuk dosa-dosa kita, tidak mempunyai Elohim. Dan kita diperintahkan untuk tidak menerima mereka ke dalam rumah kita atau mengucapkan "Salam" kepada mereka.

Waktu terbaik untuk diselamatkan

Keselamatan adalah pemberian gratis yang harus diambil sambil ada kesempatan. Tuhan Yesus sudah membeli keselamatan untuk anda dengan darah-Nya yang murni. Jadi ongkosnya sangat tinggi dan harus dihargai. Janganlah menghinakan Elohim dengan menunda untuk menerima Tuhan Yesus Kristus sebagai Juru Selamat anda.

Anda hanya bisa datang kepada Yesus untuk menerima pemberian itu sambil ditarik oleh Elohim Bapa. Yesus berkata, "Tak ada siapa pun *yang* dapat datang kepada-Ku, kecuali Bapa yang mengutus Aku menarik dia" (Yohanes 43:6:44a). Anda sedang membaca firman Tuhan. Jadi, ternyata anda sedang ditarik-Nya sekarang. Terimalah pemberian hidup yang kekal sekarang.

Ada tertulis dalam Ibrani 58:9:27, "... sudah ditentukan kepada manusia untuk mati satu kali, tetapi sesudah itu penghukuman." Anda pasti akan mati secara jasmaniah, dan anda tidak tahu kapan. Ada keinginan anda akan mati hari ini. Tidak ada kesempatan diselamatkan sesudah itu. Jadi, janganlah menundanya. Terimalah Tuhan Yesus sekarang.

"Lihatlah, sekarang *adalah* waktu yang berkenan; lihatlah, sekarang *adalah* hari keselamatan." (2 Korintus 47:6:2b)

Berserulah kepada Elohim seperti ini:

Tuhan Yesus, saya orang berdosa yang tidak layak masuk Surga. Tetapi saya tidak mau ke Neraka. Saya tahu bahwa baptisan dan perbuatan baik tidak bisa menyelamatkan jiwa seorang pun. Jadi saya sekarang percaya hanya kepada Engkau saja yang sudah mati di kayu salib untuk semua dosa saya, sudah dikubur, dan sudah bangkit. Dan saya menerima hidup yang kekal sebagai pemberian gratis dari Engkau supaya saya bisa masuk Surga ketika saya meninggal. Terima kasih, Yesus, karena penyelamatan jiwa saya dari hukuman di Neraka. Amin.